APOTHEKER HELFEN e.V. Maria-Theresia-Straße 28 D-81675 München

Telefon: 089 / 45 20 73 07 Telefax: 089 / 45 20 73 08

E-Mail: <u>info@apotheker-helfen.de</u> Internet: <u>www.apotheker-helfen.de</u>



Apotheker Dr. Hans-Peter Hubmann aus Kulmbach setzt sich bei der Hilfsorganisation APOTHEKER HELFEN e.V. für den Bau einer Apotheke im Wasso Hospital in Tansania ein!

Kulmbach, den 20. Dezember 2017 Um die ambulante Medikamenten-Versorgung der Bevölkerung in der Siedlung Wasso im Norden Tansanias weiter zu verbessern, engagiert sich Dr. Hans-Peter Hubmann als 2. Vorsitzender der Hilfsorganisation "APOTHEKER HELFEN e.V." für den Bau einer Apotheke. Diese Apotheke soll neben einem Lager und einer Arzneimittelausgabe auch eine eigene Rezeptur zur Herstellung von Arzneimitteln sowie ein Beratungszimmer und Büro bekommen. "Wir von APOTHEKER HELFEN arbeiten bereits seit 2013 eng mit dem Wasso-Hospital zusammen. Unser Ansprechpartner vor Ort ist der deutsche Arzt und Priester Dr. Thomas Brei", erklärt Hubmann. "Was mit einer Arzneimittelspende begann, hat sich inzwischen zu einer erfolgreichen und regelmäßigen Zusammenarbeit auf verschiedenen Gebieten entwickelt."

APOTHEKER HELFEN e.V. hat seit 2013 tatkräftig mitgeholfen, unter anderem den Kreißsaal besser auszustatten oder ein Narkosegerät anzuschaffen. Vor allem aber konnte die Hilfsorganisation durch verschiedene Schulungen vor Ort dazu beitragen, das Fachwissen des pharmazeutischen Personals im Krankenhaus zu verbessern. Hubmann: "Wir als Apotheker wissen, dass es nicht nur wichtig ist, dass Medikamente vor Ort sind, sondern dass das Personal auch in der Lage ist, diese Medikamente richtig zu lagern und anzuwenden. Denn wenn dieses Wissen nicht vorhanden ist, nützen letztendlich auch Medikamentenvorräte wenig. Genau deshalb haben wir von APOTHEKER HELFEN e.V. es uns zur Aufgabe gemacht, sehr eng mit unseren Kooperationspartnern zusammenzuarbeiten."

Apotheke für 2018 geplant

Mit dem Bau der Apotheke wird die Zusammenarbeit zwischen APOTHEKER HELFEN e.V. und dem Wasso Hospital weiter ausgebaut. Gemeinsam mit unserem Partner, der Organisation "Pro Watschinger" finanziert APOTHEKER HELFEN e.V. das Bauprojekt mit einem Volumen von knapp 20.000 Euro. Danach soll die Apotheke ausgestattet und mit Medikamenten bestückt sowie das Personal geschult werden. "Mit unserer langfristigen Unterstützung wollen wir nicht nur für eine bessere akute Gesundheitsversorgung der Menschen in Wasso sorgen, sondern auch die Gesundheitsstrukturen dieser Region festigen", so Hubmann.

Wenn auch Sie die Arbeit von APOTHEKER HELFEN e.V. unterstützen möchten, können Sie spenden an:

APOTHEKER HELFEN e.V.

IBAN: DE02300606010004793765

BIC: DAAEDEDD

Deutsche Apotheker- und Ärztebank

Mehr Informationen zur weltweiten Arbeit von APOTHEKER HELFEN e.V. finden Sie unter www.apotheker-helfen.de

APOTHEKER HELFEN e.V. ist eine 1999 gegründete, von Apothekern getragene, weltweit tätige gemeinnützige Nichtregierungsorganisation mit Sitz in München. Ziel unserer Arbeit ist es die Gesundheitsversorgung hilfsbedürftiger Menschen zu verbessern durch bedarfsgerechte Bereitstellung von Arzneimittel und medizinische Hilfsgüter unter strenger Berücksichtigung von international gültigen Qualitätsstandards. Um eine nachhaltige Verbesserung der Gesundheitsversorgung der Betroffenen zu erreichen, widmet sich APOTHEKER HELFEN e.V. auch der Vermittlung von pharmazeutischem Fachwissen und dem Aufbau medizinischer Infrastruktur. Erster Vorsitzender ist Apotheker Thomas Benkert 2.Vorsitzender Dr. Hans-Peter Hubmann.